

**24 DE SEPTIEMBRE
DE 2011****GRAN ACTO SINDICAL DE CCOO
PALACIO DE VISTALEGRE DE MADRID**

“Reivindicarnos y repensarnos: sindicalismo, trabajo y democracia”, artículo de opinión de los compañeros Ignacio Fernández Toxo y Fernando Lezcano

04-05

CCOO de Castilla y León va a elaborar un mapa de acción sindical para afrontar la nueva reforma de la negociación colectiva

06

Ante el ascenso de la conflictividad laboral en la Comunidad, nuestro sindicato exige a la Junta la creación urgente de una comisión de trabajo para frenar el “goteo” de expedientes de empresas durante la crisis

10-11-12

Emilio Pérez Prieto, el nuevo secretario general de Comisiones Obreras de Salamanca, expone lo que va a ser su mandato tras el congreso extraordinario

15

**PAISAJES URBANOS DE
CASTILLA Y LEÓN:****De paseo por Aranda de Duero**

19

**Tanto al Presidente de la Junta como a las Cortes Regionales surgidas de las últimas elecciones del 22 de mayo**

CCOO ha pedido políticas para mantener los servicios públicos y las ayudas a los parados sin cobertura



El Secretario General de CCOO de Castilla y León, Ángel Hernández, en la parte superior de la imagen, durante el pleno de investidura de Juan Vicente Herrera. Víctor Otero.

El sindicato CCOO se ha puesto en marcha incluso antes de las elecciones municipales y autonómicas para sacar adelante sus propuestas frente a la crisis. Primero fue la petición a las Cortes para aportar financiación a las entidades locales y evitar perder los servicios públicos y los empleos aparejados a estos servicios. Después, Comisiones Obreras presentó al entonces todavía candidato a presidir el Gobierno Regional, Juan Vicente Herrera, un documento con las principales reivindicaciones de nuestro sindicato para la Legislatura con la prioridad puesta en consolidar los servicios públicos y en no dejar en la estacada a los más de 200.000 desempleados registrados en Castilla y León.

A las nuevas Cortes Regionales les hemos pedido un Pacto por los servicios públicos y el mantenimiento del empleo en las Administraciones Locales. Se trata de un Acuerdo entre los Grupos Políticos para suscribir un crédito extraordinario de 80 millones de euros, con el que financiar a Ayuntamientos y Diputaciones Provinciales para evitar despidos, tanto en el sector público como en las empresas concesionarias, y el desmantelamiento de los servicios públicos que prestan a una ciudadanía tan dispersa como la de Castilla y León. Aún no hay respuesta.

Antes de la investidura de Juan Vicente Herrera, Comisiones Obreras le remitió un documento titulado “Un modelo social avanzado

para Castilla y León”, que proponía medidas para mantener los servicios públicos y una nueva política fiscal para lograrlo. El Presidente rechazó cambiar esta política fiscal por lo que el Secretario General de CCOO, Ángel Hernández, auguró dificultades para mantener los servicios públicos y las políticas sociales necesarias para ayudar a la gente que más está sufriendo la crisis. El documento tiene más puntos y Comisiones Obreras confía en que el proceso del Diálogo Social permita negociarlos, además de avanzar en cuestiones también necesarias como el futuro Plan de Empleo, la Formación Profesional, la Salud Laboral y las políticas de Igualdad.

Más información en la página 7



**Con ATLANTIS, si te quedas en paro,
no tienes que renunciar a tu seguro**

ATLANTIS
seguros

Ahora, nuestras pólizas incluyen, de forma gratuita, la cobertura de **Protección de Seguros por Desempleo**.

ATLANTIS Valladolid: C. Acibelas, 20 - Tel. 983 39 23 11
ATLANTIS Burgos: C. San Pablo, 8 - Tel. 947 25 75 52

Condiciones exclusivas para
afiliados/as a

CCOO

Ante el discurso de investidura de Juan Vicente Herrera, reelegido un mandato más al frente del Gobierno Regional

CCOO cree que, si no hay mayor recaudación, la Junta difícilmente podrá acometer todos los proyectos de la nueva legislatura

El Secretario General de CCOO Castilla y León cree que “si no hay un incremento de la recaudación difícilmente se podrán acometer los proyectos de la nueva Legislatura”. En este sentido, Ángel Hernández no comparte la decisión de no tocar el tramo autonómico del IRPF, ni la supresión del Impuesto de Sucesiones, ni las ventajas fiscales existentes tal y como anunció el Presidente Herrera en su discurso de investidura. El sindicato CCOO presentó al recién elegido Presidente del Gobierno Regional un documento con las principales reivindicaciones de nuestro sindicato para la Legislatura con la prioridad puesta en consolidar los servicios públicos y en no dejar en la estacada a los más de 200.000 desempleados registrados en Castilla y León.

El documento de Comisiones Obreras, titulado “Un modelo social avanzado para Castilla y León”, proponía la recuperación de los impuestos de sucesiones y donaciones, revisar las actuales deducciones fiscales y crear nuevos tributos o incrementar los tramos autonómicos del IRPF. El objetivo era contar con los recursos suficientes para atender de forma estable las competencias que tiene asumidas la Comunidad. El candidato a Presidente rechazó en su discurso todas las modificaciones en materia fiscal, lo que provocó las dudas del Secretario General de Comisiones Obreras sobre la suficiencia económica de nuestra Comunidad.

Lo que sí convenció a Ángel Hernández fue la estrategia de empleo presentada por Juan Vicente Herrera, ya que es una propuesta que ya estaba comprometida con los agentes sociales. En esta estrategia está incluido el compromiso para mantener la ayuda de 420 euros para las personas desempleadas que han perdido todas las prestaciones. La discrepancia está del lado de la financiación ya que el discurso de Herrera no recogía la propuesta de nuestro sindicato de crear un Instituto Financiero de Castilla y León. En cambio Herrera

apeló a los bancos surgidos de las extintas cajas de ahorros para que ayuden al despegue de la industria regional, algo que es “poco realista” en palabras de Ángel Hernández.

Mantener los servicios públicos

El sector público acaparó una parte importante del discurso de Herrera y mereció una buena valoración por parte de CCOO, aunque Ángel Hernández dijo que “habrá que estar atento a los recortes y privatizaciones que parece que quiere hacer el

parque de viviendas en alquiler para los jóvenes no figuró entre las previsiones. Por el contrario, Herrera prometió poner 4.000 de las 18.000 viviendas nuevas previstas en la Legislatura, a disposición de los jóvenes a lo que Ángel Hernández alegó que “con el paro tan alarmante que hay entre los jóvenes y la falta de financiación de los bancos será difícil que puedan comprar las nuevas viviendas, sería mucho mejor ofrecerles alquileres accesibles”.

Ángel Hernández ha considerado positivo el Pacto de comunidad propuesto por Herrera para cambiar la ordenación del territorio y ha pedido a los grupos parlamentarios que lo piloten con decisión y que “muestren más contundencia con Ayuntamientos y Diputaciones que la que han mostrado con las cajas de ahorros”.

También apuntó como positiva la “decisión de abrir las instituciones a la ciudadanía, especialmente en la posibilidad de presentar Iniciativas Legislativas Populares ante las Cortes Regionales por sus promotores” ha dicho Hernández ante la batería de propuestas anotadas por el Presidente de la Junta en su discurso. Herrera ha propuesto también mejorar la transparencia en la contratación “algo a lo que aspiramos desde hace muchos años, pero que ha sido la única mesa del Diálogo Social que no hemos logrado abrir” recordó Ángel Hernández.

En el tintero se han quedado otras propuestas de Comisiones Obreras como la extensión de la enseñanza de 0 a 3 años y su paso a la Consejería de Educación como parte de la enseñanza reglada en nuestra Comunidad; el restablecimiento de las ayudas directas a la familia en lugar de las deducciones fiscales en las que han derivado estas ayudas; o la creación de un ADE para el campo para que el medio rural cuente de verdad con un instrumento de promoción económica que lleve la riqueza a todos los ámbitos de nuestra Comunidad.



El secretario general de CCOO Castilla y León, Ángel Hernández, en primer plano, y los secretarios de Acción Sindical y Empleo de CCOO Castilla y León en el fondo durante el Pleno de investidura de Herrera. Víctor Otero.

Partido Popular en otros Gobiernos en cuyo caso no estaremos de acuerdo”.

Fuera del discurso, y por tanto de la voluntad política del nuevo Gobierno, quedaron otras peticiones hechas desde Comisiones Obreras. La necesidad de poner en marcha un

Petición a las Cortes de apoyo financiero para evitar la pérdida de empleo y servicios públicos en los Ayuntamientos

CCOO saluda la mayor pluralidad en la Cámara regional tras las elecciones del 22 de mayo

El sindicato CCOO quiere saludar la ampliación de la pluralidad política en las Cortes de Castilla y León tras las elecciones autonómicas del pasado 22 de mayo. En este sentido saludamos la presencia de Izquierda Unida en el hemiciclo tras ocho años sin tener representación política. En la actualidad cuatro partidos políticos mantienen presencia en el Parlamento Regional, Partido Popular, PSOE, Unión del Pueblo Leones e Izquierda Unida. Comisiones Obreras también aplaude la participación registrada y la ausencia total de incidentes en la celebración de los comicios electorales, lo que demuestra la madurez política lograda en nuestro país.

Comisiones Obreras ha pedido a las Cortes de Castilla y León una financiación extraordinaria de 80 millones de euros para mantener los servicios públicos en los Ayuntamientos y Diputaciones Provinciales y, por consiguiente, el empleo de muchos trabajadores y trabajadoras tanto públicos como de empresas privadas. La propuesta se presentó el 17 de mayo, antes incluso de las elecciones municipales y autonómicas, para su rápida tramitación en cuanto las Cortes quedaran constituidas, pero aún no hay respuesta.

Más de 500 delegados y delegadas de CCOO apoyaron la presentación de esta iniciativa primero ante las Cortes Regionales y luego ante la Federación Regional de Municipios y Provincias. El secretario general de CCOO se dirigió a los presentes señalando que “igual que antes han inyectado dine-

ro de todos en las empresas privadas, ahora hay que hacerlo en las entidades locales para evitar perder una parte importante del Estado del Bienestar”. Para ello se ha pedido que los grupos políticos acuerden con urgencia en el Parlamento regional suscribir un crédito extraordinario de 80 millones de euros para el mantenimiento de los servicios públicos y el empleo. En las Administraciones locales hay unos 24.000 trabajadores con su empleo en precario, de los que unos 12.000 tienen contratos temporales en las entidades locales y otros tantos son empleados de contrata y subcontrata que prestan servicios públicos como limpieza, mantenimiento o seguridad. La preocupación de CCOO se dirige a las entidades locales, Ayuntamientos y Diputaciones, por encontrarse en peores condiciones económicas que el resto de las Administraciones.